



**10 Pièces**

**380 m<sup>2</sup>**

**Réf. BSM230095**

**5 900 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette luxueuse villa contemporaine est idéalement située sur les hauteurs de Villefranche et offre des vues mers et collines spectaculaires de toutes les pièces. D'une superficie habitable d'environ 380m<sup>2</sup>, vous apprécierez aussi la vue imprenable sur la Baie des Anges jusqu'au Cap d'Antibes avec l'Estérel en fond de toile. La propriété est située au calme entourée par la verdure et bénéficie d'une exposition Sud-Ouest. La villa se compose d'un espace de vie principal ouvert sur une grande terrasse, d'un salon avec cheminée, d'une salle à manger, une cuisine moderne, de 5 chambres en suite, un ...

This luxurious contemporary villa is ideally located on the heights of Villefranche and offers spectacular sea and hill views from every room. With approximately 380m<sup>2</sup> of living space, you'll also appreciate the breathtaking views over the Baie des Anges to Cap d'Antibes, with the Esterel mountains in the background. Surrounded by greenery, the property enjoys a quiet south-western exposure. The villa comprises a main living area opening onto a large terrace, a lounge with fireplace, a dining room, a modern kitchen, five en suite bedrooms, an office area, a wine cellar, a gym with sauna and ...

**SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

